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Einladung zur Jahreshauptversammlung 

 

Tagesordnung       

 
1 Begrüßung der Versammlung 

2 Feststellung der satzungsgemäßen Berufung der Versammlung 

3 Feststellung der Beschlussfähigkeit der Versammlung 

4 Genehmigung der … 

a) Tagesordnung 

b) Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung (03.03.20) 

5 Bericht des 1. Vorsitzenden 

6 Bericht des Kassenwartes 

7 Bericht der Revision 

8 Entlastung des… 

c) Kassenwartes 

d) Gesamtvorstandes 

9 Wahlen: 

e) Wahl des/der 2. Vorsitzenden (2 Jahre) 

f) Wahl des/der Kassenwartes/in (2 Jahre) 

g) Wahl des/der Schriftwartes/in (2 Jahre) 

h) Wahl des/der Kassenprüfer/in (2 Jahre) 

Es kann auch zu Neuwahlen zu anderen Vereinsämtern kommen, falls deren aktuelle Inhaber in die zur Neuwahl anstehenden Ämter 

gewählt werden sollte. 

10 Verschiedenes und Anträge 

 

Der Vorstand 

 

 

 

Anträge sind bis zum 28.09.2021 schriftlich an den Vorstand zu richten. 

 

 

 

Die Versammlung findet unter den derzeit geltenden Abstands- und Hygienevorschriften der 

Corona-Verordnung statt. Bitte einen der 3-G-Nachweise vorlegen! 

 

 

 

 

 

 

 

 

Termin: 
Dienstag, den 12. Oktober 2021 um 20:00 Uhr in der Karl-Jaques-Halle in Tökendorf. 
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Beginn/Ende:        20:00 Uhr / 20:30 Uhr 

Protokollführer:     Ralf Makowsky 

 

TOP 1 Begrüßung: 

Thomas Matthies eröffnet die Jahreshauptversammlung und begrüßt die Mitglieder, 
die Bürgermeisterin Frau Britta Mäver-Block, den Ehrenvorsitzenden Dieter von Bors-
tel, sowie Kalle Geest-Hansen 1. Vorsitzender des SVP. Thomas bittet die Versamm-
lung sich zu erheben und den verstorbenen Vereinsmitgliedern zu gedenken. 
Thomas erläutert kurz den Ablauf der Versammlung. Aufgrund der anhaltenden Pan-
demie findet die JHV in der Karl-Jaques-Halle statt. Es wird keine Berichte aus den 
Abteilungen/Sparten geben. Dies wird alles im kommenden Jahr nachgeholt, sobald 
sich die Situation weiter stabilisiert hat. 
 
TOP 2 Feststellung der satzungsgemäßen Berufung der Versammlung: 

Ralf stellt die satzungsgemäße Berufung der Versammlung fest. Die Tagesordnung ergibt sich 

aus dem Einladungsschreiben vom 17.09.2021. Die Einladung erging unter Einhaltung der 

Mindestfrist nach §9 Absatz 2 der Vereinsordnung (schriftlich, mindestens 14 Tage vorher). 

Ralf stellte fest, dass die Einberufung somit ordnungsgemäß erfolgte. 

 

TOP 3 Feststellung der Beschlussfähigkeit der Versammlung 

Ralf erläutert, dass die Beschlussfähigkeit vom Vorstand geprüft wurde. Sie ergibt sich aus 

der Vereinssatzung vom 20.03.2007 nach §9 Absatz 6 mit folgender Maßgabe: Die Mitglieder-

versammlung ist ohne Rücksicht auf die Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig. 

Bei Eröffnung der Versammlung waren 41 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Damit ist 

die Versammlung beschlussfähig. Die Anwesenheitsliste ist dem Originalprotokoll beigefügt. 

 

TOP 4 Genehmigung der … 
a.) Tagesordnung: 

Ralf stellt die Frage, ob es Einwände gegen die Tagesordnung gibt. Dieses ist nicht der Fall, 

somit gilt die Tagesordnung als genehmigt. (einstimmig, 41 ja Stimmen) 
b.) Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung (20.03.20) 

Ralf fragt die Versammlung, ob es Einwände oder Fragen zum Protokoll gibt. Dies ist nicht der 

Fall, somit gilt das Protokoll als genehmigt. (einstimmig, 41 ja Stimmen,) 

 

TOP 5   Bericht des 1. Vorsitzenden: 

Thomas berichtet von verschiedenen Projekten, die in der Pandemiezeit durchgeführt wurden 

- Umbau der Sanitären Anlagen 

- A-Jugend hat die Bandenreinigung übernommen 

- Die Fußballer haben die Kabinen renoviert 

- Es wurde im Jugendbereich eine neue SG gegründet, sie trägt den Namen Team 

Probstei. Folgende Vereine gehören der SG an: SV Probsteierhagen, TSG Schönberg, 

SV Krummbek und der DSV. 17 Jugendmannschaften werden gemeinsam geführt. 

- Dieter Mierse hört als Platzwart auf, Dedel und Karl werden die Arbeiten fortführen. Um 

die beiden zu entlasten, sollen 4 Mähroboter für beide Plätze angeschafft werden. 

Hierzu wurden Anträge bei der Gemeinde gestellt und eine Rücklage gebildet. 

- Bettina hat nach 20 Jahren Tresendienst aufgehört, ihre Nachfolgerin ist Bonny 

- Es wurde auch eine neue Tresenkraft gefunden - Stefanie. 

Als nächste Aufgabe steht an, dass die SG im Herrenbereich zwischen Probsteierhagen und 

dem DSV zusammenwachsen muss. Zum ersten Mal in der Geschichte musste unser Verein 
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eine Strafe für fehlende Schiedsrichter zahlen. Hier muss unbedingt eine Lösung gefunden 

werden. Damit dies nicht noch einmal passiert. Es konnten 4 Schiedsrichteranwärter aus der 

A-Jugend gefunden werden. Dennoch ruft Thomas auf, dass alle sich mehr einbringen müs-

sen. Im November 2021 wird der Verein 40 Jahre. Die Feierlichkeiten werden in 2022 verscho-

ben. 

Die Dartssparte wird in Eigenregie ein Ranglistenturnier im Januar organisieren 15/16.01 

2022. 

Zum Schluss bedankt sich Thomas bei der Gemeinde und bei allen aktiven und passiven Mit-

gliedern für die Unterstützung und Zusammenarbeit und fordert jeden einzelnen noch einmal 

auf sich stärker zu engagieren, damit der DSV noch lange Bestand hat. 

 

TOP 7   Bericht des Kassenwartes 

Hauke Kohlmorgen erläutert der Versammlung den Kassenbericht. Bei Bedarf kann 
der Kassenbericht eingesehen werden, dem originalen Protokoll liegt er bei. Hauke 
erläutert den Überschuss (durch die Pandemie weniger Ausgaben – bei ähnlichen Ein-
nahmen) und berichtet, dass das Geld bereits Projektgebunden ist (z.B. Mähroboter 
und 40 Jahrfeier). Die Kassenprüfung wurde von Marvin Bahn und Hannes Rönnau 
durchgeführt. 

 

 
 

TOP 8 Bericht der Revision 

Hannes Rönnau berichtet von der Kassenprüfung. Marvin Bahn und Hannes haben 
keine Beanstandungen der Versammlung zu berichten. Es gibt keinerlei Wortmeldun-
gen aus der Versammlung. Hannes spricht dem Kassenwart seinen Dank aus. 
 

TOP 9 Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes 

a. Hannes bitte um das Handzeichen, wer für die Entlastung des Kassenwartes 
ist. 34 Ja-Stimmen, 7 Enthaltungen 

b. Hannes bitte um das Handzeichen, wer für die Entlastung des Vorstandes ist. 
34 Ja-Stimmen, 7 Enthaltungen 
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TOP 10 Wahlen 
a. Wahl des 2.Vorsitzenden. Der Vorstand schlägt Hannes Rönnau vor. Thomas fragt 

Hannes, ob er die Wahl annehmen würde. Hannes erklärt er würde die Wahl an-
nehmen. Hannes wird mit 41 ja Stimmen gewählt. 

b. Wahl des Kassenwartes: Der Vorstand schlägt Hauke Kohlmorgen vor. Hauke er-
klärt er würde die Wahl annehmen. Hauke wird mit 41 ja Stimmen gewählt. 

c. Wahl des Schriftwartes: Der Vorstand schlägt Ralf Makowsky vor. Ralf würde die 
Wahl annehmen. Ralf wird mit 41 ja Stimmen gewählt. 

d. Die Wahl des Kassenprüfers: Marvin Bahn scheidet aus. Aufgrund das Hannes 
Rönnau in den Vorstand gewählt wurde hatte der Vorstand im Vorfeld mit Marvin 
gesprochen, ob er sich es vorstellen könnte, ein weiteres Jahr als Kassenprüfer 
tätig zu sein. Marvin hatte dies bejaht. Die Versammlung wählt ihn mit 34 ja Stim-
men und 7 Enthaltungen. Für zwei Jahre wird Jan Wellendorf aus der Versammlung 
herausgewählt (34 ja-Stimmen und 7 Enthaltungen).  

 

TOP 12 Verschiedenes und Anträge 
Thomas gibt das Wort an die Versammlung. Aus der Versammlung kommt keine Wortmel-

dung, so dass Thomas die Versammlung um 20:30 schließt und sich bei allen für das Erschei-

nen bedankt. 

 

gez. Ralf Makowsky 

        Schriftwart 

 


